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Estratti da Menetekel degli anni dal 1956 al 1975.  
 
 
 Tema  : Esperienze con i mass media 
 
 
 Interrogante  : Dal Secondo canale tedesco (ZDF) 
 Medium  : Uwe Speer (17) e Monika-Manuela Speer (15) 
 MESS. DI LUCE  :  ELIAS, ARGUN, AREDOS  
 
I testi che seguono descrivono le esperienze che il Medial Peace Circle Berlin (MFK) ha fatto nel 
corso delle sue attività mediatiche con i mass media della stampa, della radio e della televisione. 
Questi testi fanno parte del Menektel, una raccolta ventennale di verbali di circa 4.500 pagine A4, 
che è stata riorganizzata. Tutte le trascrizioni dei media sono state lasciate nella loro forma origina-
le. Il lavoro dei due redattori, Monika-Manuela Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età 
di 15 e 17 anni. Il lavoro complessivo del MFK è uno dei punti salienti della ricerca scientifica di 
frontiera. La riproduzione dei testi è espressamente desiderata e non è soggetta ad alcuna restrizio-
ne. 
 
 
 
 
 

Prefazione 
 
Il livello di istruzione della popolazione è influenzato principalmente (1956/57) dai quotidiani. La 
maggior parte delle persone crede erroneamente che i quotidiani forniscano informazioni obiettive. 
Le grandi aziende giornalistiche, con i loro enormi investimenti, rappresentano il potere e la cono-
scenza approfondita. Pochissimi lettori si rendono conto e considerano che questo potere è al servi-
zio della politica anti-Dio e che la conoscenza approfondita è unilaterale e altamente incompleta. 
 
I giornalisti non sono onniscienti in molte aree importanti della ricerca. Spesso si cerca invano 
un'informazione neutrale. C'è una generale mancanza di opinioni personali e ancor meno di respon-
sabilità. La caccia al sensazionalismo e ai compensi trasforma molti giornalisti in bugiardi e fomen-
tatori dei più bassi istinti e disposizioni, avvelenando e istigando interi popoli. Questo giudizio 
altamente negativo è dimostrato qui di seguito. 
 

H. V. Speer 
Direttore del distretto MFK di Berlino 
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Gennaio 1959 
 
Esperienza con la stampa    (Autore: H. V. Speer) 
 
Il Mediale Friedenskreis di Berlino ha permesso a due giornalisti di partecipare alle sedute spiritiche 
per convincersi dell'autenticità dei contatti psichici. È stato permesso loro di porre domande e di 
effettuare registrazioni durante il collegamento. Sulla base della convinzione acquisita, fu pubblica-
to uno speciale reportage fotografico sulla rivista “Revue No. 30”. Questo servizio fotografico è 
stato stampato dal giornale della Germania Est “Neue Berliner Illustrierte” e il testo che lo accom-
pagnava è stato distorto. Così questo sporco giornalista, che non ha mai partecipato a una seduta 
spiritica né ha mai parlato con un partecipante o un medium, scrive le seguenti sciocchezze: 
 
" Porto dei dischi sopra il suolo, avvistato da Uwe Speer."  

(Non è mai stato affermato che il medium veda qualcosa..)  
 
 
" Villa Stella Polare."  

(La Stella Polare non è mai stata menzionata.)  
 
 
" La setta degli Ufoni si riunisce solo per ricevere ordini a lume di candela!"  

(Il Circolo della Pace Mediale non è una setta, ma una libera comunità spiritualista. Non sono mai 
stati ricevuti ordini, ma solo INSEGNAMENTI.)  
 
 
" Speriamo che gli Ufoni non pensino che la razza umana sia troppo arretrata con questa illuminazione medievale."  

(Gli Ufoni considerano l'intera stampa mondiale arretrata e disonesta.)  
 
 
Anche in questo caso, il rapporto malevolo stravolge parola per parola, perché continua a dire: 
 
" Tra i destinatari degli inquietanti messaggi ci sono la “medium della scrittura” Monika e il “medium del disegno” - 
coincidenza! - suo marito, Uwe Speer, di Berlino-Wilmersdorf."  

(A causa della sua ignoranza, il giornalista non si è reso conto che questi giovani potevano essere 
fratelli e sorelle dei media). Il giornalista continua a scrivere nella sua ignoranza: 
 
" I missili nucleari sulla Terra non interessano agli Ufoni.."  

(Ogni persona illuminata sa che è esattamente il contrario. Abbiamo reso pubblico il fatto che gli 
Ufoni seguono con il massimo interesse tutti i test missilistici terrestri.) 
 
 
Alla fine del mendace reportage, che qui citiamo come esempio lampante del generale istupidimen-
to del popolo da parte della stampa, il diavolo si morde la coda; perché ora lo scrittore commette un 
errore che il MALE imperfetto fa sempre e così si espone. Letteralmente, si legge nella rivista: 
 
" Migliaia di membri del “Circolo della Pace Mediale” credono a questa assurdità e la rivista della Germania occi-
dentale “Revue” ne parla con grande serietà. Qui gli inventori di Ufoni possono essere soddisfatti: La distrazione è 
riuscita.'  

(La “Revue” poteva riferire in modo del tutto serio, perché si trattava di un resoconto di testimoni 
oculari e di fatti. “Distrazione riuscita” - Da cosa? Dal razzo lunare con la testata nucleare sovietica! 
Non c'è da stupirsi che anche lo spiritualismo sia completamente distorto e negato dalla stampa. In 
ogni caso, sappiamo che la pace nel mondo, al di là di tutte le frontiere, è possibile solo attraverso la 
VERITÀ UNIVERSALE e mai attraverso qualsiasi forma di politica.) 
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Un altro esempio 
 
Chiunque non abbia letto i protocolli mediatici degli Interplanetariani non sa cosa stia realmente 
accadendo nel mondo, né dove stiamo andando con la nostra violenza. Anche la teologia e la stam-
pa vivono in un'ignoranza quasi criminale, perché hanno sempre negato in modo blasfemo la realtà. 
 
Così scriveva il “Nachtdepesche” il 22 ottobre 1957: 
 
 

" Ashtar” è il comandante non terrestre di 10 milioni di equipaggi di dischi volanti. Esiste anche una sua 
immagine, un disegno che ha consegnato a un “messaggero di luce” di Berlino per mezzo della telepatia e 
in cui sembra Winnetou con un naso iridescente e un dolcevita alla James Dean." 

 
 
Se il giornalista in questione avesse mai prestato un minimo di attenzione alla scienza dello spirito 
nella sua vita, non sarebbe in grado di scrivere tali sciocchezze. La scrittura e il disegno completa-
mente automatici non hanno nulla a che fare con la telepatia. Si tratta di un'influenza ultraterrena sui 
nervi e sui muscoli del medium sensibile. È una guida assolutamente magnetica, un movimento che 
agisce da solo, senza l'influenza del medium. 
 
 
Non credete alla stampa. Deve prima imparare! 
 
 
Il medium non è nemmeno un “messaggero di luce” a cui viene dato qualcosa. 
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Settembre 1958 
 
" Monika Speer parla con l'universo " 
 
Nelle ultime due pagine interne della (ex) rivista di Monaco “Revue”, numero 30, del 26 luglio 
1958, si trova il servizio speciale “Monika Speer parla all'universo” di Werner Roelen. 
 
Il rapporto afferma che: 
 
 

" Baggianate, superstizioni o verità: questa è la domanda da porsi. Quanto riportato dalla Revue sulle 
“sedute spiritiche” organizzate dalla famiglia Speer a Berlino può solo suscitare un sorriso di commisera-
zione in molti lettori, ma può anche far riflettere altri. Come a New York, Londra e Parigi, anche a Berli-
no esiste un “Circolo della Pace Mediale”, i cui membri sono convinti che la Terra sia orbitata e control-
lata da dischi volanti (Unidentified Flying Objects - UFO) da diversi anni. Secondo i membri di questo 
circolo, questi UFO sono guidati da esseri simili all'uomo e altamente sviluppati; gli UFO, che proven-
gono da altre stelle dell'universo, sono migliaia di anni avanti all'uomo nel loro sviluppo spirituale e tec-
nico e comunicano con i medium che vivono tra noi, come Monika e Uwe Speer. Il giornalista della Re-
vue Werner Roelen ha avuto l'opportunità di registrare alcune di queste sessioni e di porre domande. 
 
Scrive: 
 

Le sedute sono solenni, le candele sul tavolo illuminano le espressioni di riverenza, ma non 
ci sono i mummismi di altre sedute spiritiche. I partecipanti a questo circolo sono convinti 
di essere in contatto con messaggeri dello spazio, così come credono che gli UFONI agi-
scano per ordine diretto di un potere divino.' 

 
La spiegazione del “fatto” che gli UFO siano arrivati solo di recente vicino alla Terra è molto semplice: 
Poiché lo sviluppo tecnico del nostro pianeta ci fa prevedere un'avanzata dell'umanità nello spazio, questi 
esseri provenienti dallo spazio vogliono fermare qualsiasi piano disastroso. Ad esempio, mettono urgen-
temente in guardia dall'esplosione di una bomba nucleare sulla Luna. Un piano del genere potrebbe sfida-
re gli UFO a intervenire direttamente sulla Terra, il cui potere sarebbe quello di distruggere grandi fab-
briche o rampe di lancio in un colpo solo, senza che le persone debbano morire nel processo. Il Circolo 
della Pace Mediale di Berlino conta circa 100 membri, nella Germania Ovest ci sono circa 5.000 persone 
che credono negli UFO”. 

 

 
 
 Ad Ahrweiler Straße 36 a Berlino-Wilmersdorf, i membri del Circolo della Pace Mediale si incontrano a casa 

della famiglia Speer. La foto a sinistra mostra Monika Speer che registra un messaggio telescritto che recita: 
“La tecnologia dei razzi sulla Terra non è altro che un espediente molto costoso”. 
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Monika Speer, 22 anni, segretaria, è un 
“medium di scrittura” degli UFO. “La mia 
mano è guidata da FORZE invisibili; 
scrivo senza volere”, dice. 

Il ventiquattrenne Uwe Speer, di profes-
sione mietitore d'oro, è stato fotografato 
dal giornalista della Revue durante una 
sessione in cui stava registrando un 
disegno degli UFO. 

I membri del Circolo mediale partecipano alla 
sessione con grande devozione. I messaggi 
vengono letti immediatamente e ogni parteci-
pante può fare domande direttamente. 
“Le nostre sessioni non hanno nulla in comune 
con lo spiritismo, i giri di tavolo e altre scioc-
chezze simili”, ha spiegato il responsabile del 
circolo. 
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A questo proposito va detto quanto segue: 
 
Le ottime foto non sono state messe in scena, ma sono state scattate a lume di candela durante un 
vero contatto. Il fotoreporter ha posto 10 domande preparate dalla redazione di Monaco, che sono 
state lette spontaneamente. Le risposte a queste domande sofisticate sono state date istantaneamente 
e con un'intelligenza sorprendente. Il testo della Revue non ci è stato sottoposto per la correzione, 
quindi contiene alcune incongruenze: 
 

• Il Circolo della Pace Mediale di Berlino conta circa 100 membri attivi che partecipano rego-
larmente alle sedute spiritiche. 

 
• Circa 5.000 persone in Germania sono solidali con il Circolo della Pace e vi corrispondono. 

Ci sono anche molti amici spirituali da molti altri Paesi. 
 
Ma milioni di persone credono nell'esistenza dei fratelli dello spazio e circa 200.000 prove docu-
mentali sono nelle mani dei governi. I nostri media non lavorano in uno stato di trance, ma sono 
completamente svegli. 
 
È giusto quando la recensione sottolinea:  
 
 

" Monika Speer, 22 anni (18 novembre 1936), segretaria, è una medium scrivente degli Ufo. (Ci sono 
conferme di ciò da altri paesi). La mia mano è guidata da FORZE invisibili; scrivo senza la mia volontà”, 
dice." 

 
Tali riviste devono mantenere la neutralità, poiché non sono sufficientemente competenti per af-
frontare un dibattito con i loro avversari. Tuttavia, la Revue ha ritenuto opportuno rompere il ghiac-
cio. Il giornalista della Bild Werner Roelen scrive del lavoro del Circolo della Pace di Berlino: 
 

" Le sedute sono solenni, le candele sul tavolo illuminano le espressioni di riverenza, ma non ci sono 
mummie, come in altre sedute spiritiche." 

 
Ebbene, il Circolo Mediale della Pace di Berlino è nato dallo spiritismo sperimentale. (I fenomeni 
includevano levitazione, telecinesi e interi brani musicali di raps (suoni di battitura). Per esperienza, 
non possiamo descrivere questi fenomeni come sciocchezze e non abbiamo fatto questa affermazio-
ne. Al contrario, questi fenomeni erano molto convincenti e reali. Abbiamo abbandonato questo 
percorso altrettanto interessante perché non è adatto a garantire messaggi sufficienti dal regno spiri-
tuale. 
 

• Lo spiritualismo cristiano ci offre sicurezza per la verità e per la salute dei partecipanti e 
dei medium. 

 
 

* * * * * * * 
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Lo spiritualismo nella seconda televisione tedesca (ZDF)    (1964) 
 
Domanda (ZDF) : La Seconda Televisione Tedesca intende trasmettere un programma autentico 

sullo spiritismo sperimentale, l'occultismo e lo spiritualismo, nonché sul lavoro 
dei medium. I medium del Medial Peace Circle di Berlino sono disposti a parteci-
pare a tale programma? 

 
Responsabile cir. : Tutte le persuasioni finora non hanno prodotto alcun risultato. I due medium, 

Uwe e Monika-Manuela, purtroppo rifiutano tale pubblicazione. 
 
Domanda (ZDF) : Non si potrebbe supporre che i media capitolerebbero di fronte a un simile com-

pito? - Questa è una grande opportunità. 
 
Responsabile cir. :Questi due media hanno già affrontato il pubblico. Tuttavia, i giornalisti non 

hanno mantenuto nessuna delle loro promesse! Il loro resoconto non corrisponde-
va ai fatti. Ad esempio, era stato promesso che il testo sarebbe stato controfirmato 
dal capogruppo. Non si è tenuto conto di nulla! - Non è stato pagato alcun com-
penso. Non ci è stato inviato nemmeno un esemplare della rivista “REVUE”. 
Neanche una foto è stata sottoposta alla nostra autorizzazione prima della pubbli-
cazione! L'intero esperimento è stato condotto con l'inganno. 

 
  La pubblicazione in tutto il mondo ha fatto sì che i media dovessero fare il giro 

del quartiere perché era stato indicato il loro indirizzo completo. Vennero assaliti 
e ridicolizzati per strada e fu loro impossibile svolgere il proprio lavoro. Entrambi 
i medium hanno dovuto cambiare lavoro e professione. Nonostante questa ostilità, 
entrambi hanno continuato la loro alta missione nel Circolo di pace mediale. 

 
Domanda (ZDF) : La Seconda Televisione Tedesca vi assicura discrezione. I loro volti possono 

essere cambiati su richiesta. Quindi non avete nulla da rischiare in questo caso. 
Sarebbe disposto a mostrare le sue capacità in queste circostanze? 

 
Responsabile cir. : La televisione è un territorio completamente nuovo per lo spiritualismo, che può 

essere esplorato solo attraverso esperimenti appropriati. La sola illuminazione ne-
cessaria può rendere tutto impossibile. Inoltre, la base vibrazionale gioca il ruolo 
più importante. È una questione di FREQUENZA e di armonia. Entrambe sono 
difficili da ottenere. 

 
Domanda (ZDF) : In questo caso si tratta di un contributo positivo. Si dice che il direttore della 

registrazione sia un rosacroce. Vogliono mostrare al pubblico che esistono veri 
medium e veri contatti. Cosa ne pensa? 

 
Responsabile cir. : Abbiamo avuto con noi giornalisti che non riuscivano a reprimere il loro ateismo 

nonostante il contatto autentico. Volevano discutere con i nostri LEADER SPIRI-
TUALI. Un simile comportamento chiama naturalmente in causa il DEMONIO. 
Questo LATO SPIRITUALE non deve essere sottovalutato! Una troupe televisiva 
è un segnale per questi spiriti. 

 
  Occorre tenere presente che il pubblico televisivo crede troppo facilmente a un 

bluff. Anche i contatti genuini e i resoconti autentici possono diventare negativi. 
In Inghilterra è stato realizzato un ottimo documentario sulle infestazioni. Questo 
film è stato interpretato in modo oggettivo per la televisione. Era tutto molto bello 
e avrebbe potuto impressionare gli spettatori anche in Germania, ma questo otti-
mo film era accompagnato da una ridicola musica elettronica. L'effetto musicale 
distorceva tutto nel ridicolo. È possibile vedere i mezzi con cui le cose positive 
possono essere completamente distrutte. 

 
Domanda (ZDF) : Intendiamo prendere in considerazione i sentimenti religiosi. Un simile tentativo 

non potrebbe essere positivo? 
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Responsabile cir. : Questo tentativo deve essere protetto di conseguenza! Tuttavia, questa necessaria 
PROTEZIONE viene immediatamente violata dagli esseri spirituali ultraterreni di 
ordine inferiore se le condizioni terrestri non sono più adatte. Nei nostri circoli 
tutto è stato provato e riprovato per anni. 

 
• Un singolo ospite con un atteggiamento negativo può rendere impossi-

bile l'intera seduta spiritica in cerchio. 
 
Domanda (ZDF) : Siamo pronti ad adattarci ai loro desideri e alle loro esperienze. I vostri media 

sarebbero disposti a farci effettuare le registrazioni nel vostro luogo di culto piut-
tosto che nello studio di Mainz? 

 
Responsabile cir. Le persone e i giornalisti televisivi di solito non sono spiritualisti. Il loro atteg-

giamento mentale, ad esempio la loro marcata obiettività, impedisce il contatto 
emotivo e costituisce un bersaglio per il MONDO SPIRITUALE negativo. Per 
questo motivo, è difficile trovare buoni circoli. 

 
• Dove è stato fatto un buon lavoro spiritualistico, la gente è molto diffi-

dente nei confronti di un nuovo arrivato che può distruggere molto. È 
difficile ricostruire. Il rischio è molto grande! 

 
  Ora si capisce perché lo spiritualismo è una scienza limitata, limitata dal compor-

tamento spirituale, che è assolutamente il prerequisito fondamentale per il succes-
so. In America, i test sono stati così audaci da spogliare completamente una me-
dium, indipendentemente dal sesso, e da esaminarla nelle parti più intime del cor-
po. Chi apprezza un simile trattamento? - Stasera abbiamo una seduta spiritica. 
Voglio darvi l'opportunità di domandare voi stessi il MONDO SPIRITUALE. Ci 
atterremo alla decisione della nostra GUIDA spirituale. Ma prima chiedete alla 
medium se è disposta a collaborare. 

 
 (ZDF) : (Rivolto al medium Uwe) È disposto a rendersi disponibile per le registrazioni 

televisive? Ci faremo guidare esattamente dai suoi desideri. 
 
Medium Uwe : So che potrei espormi ancora una volta al pubblico ludibrio. Ma io difendo la veri-

tà se la televisione non mi discrimina. 
 
 
 
Successivamente, durante la sessione SFERE DI LUCE: 
 
 (ZDF) : I LEADER del MONDO SPIRITUALE sono d'accordo sul fatto che un contatto 

originale tra questo mondo e l'aldilà debba essere registrato qui nella sala di pre-
ghiera dalla Seconda Televisione Tedesca? 

 
ELIAS : Siamo favorevoli a qualsiasi diffusione dello spiritualismo, ma siamo decisamente 

contrari a qualsiasi denigrazione. 
 
 (ZDF) : Abbiamo bisogno di un'illuminazione supplementare. Le candele da sole non ba-

stano. Neanche la luce blu è sufficiente. Quanto possiamo aumentare la luce in ca-
so di contatto? 

 
ELIAS : Fino a 100 watt aggiuntivi. 
 
 (ZDF) : Il personale della reception è composto da otto uomini. Ne invierò quattro durante 

il contatto. Come pensa di organizzare il resto della squadra? 
 
ELIAS : È sufficiente che siano coinvolti circa sei partecipanti al cerchio. Questa stanza è 

PROTETTA. Le registrazioni possono essere effettuate domani sera, domenica 27 
settembre (1964). 
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Un team di registrazione della ZDF ha poi trasformato la nostra sala di preghiera in una sala mac-
chine. Una volta installati i grandi riflettori, non sembrava più un successo. L'illuminazione non è 
stata fornita con 100 watt in più, ma con più di 1.000 watt! - L'intero allestimento tecnico si trovava 
direttamente dietro il medium Uwe Speer. La carta davanti a lui brillava di un bianco abbagliante. Il 
calore irradiato ha provocato una forte traspirazione del supporto. Il dispositivo di registrazione si 
trovava direttamente sopra la sua spalla sinistra (immagine 1). 
 
Abbiamo aperto la seduta spiritica con la solita musica 1.  
 
Poi abbiamo fatto la telefonata. 
 
Tutti noi non credevamo più che il contatto fosse possibile in queste condizioni materiali. Ma, con 
nostra grande sorpresa, il collegamento è stato istantaneo. Tutto funzionava perfettamente. Il me-
dium si era completamente ritirato dal mondo esterno e ora era solo uno strumento delle POTENZE 
SUPERIORI. Un'incredibile impresa di medianità e di concentrazione sul mondo spirituale. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
1  Interludio da Notre Dame di Franz Schmidt. 

Immagine 1: Il medium Uwe Speer in azione. 
Sullo sfondo, i membri del team di registrazione della 
ZDF. 
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" Questo è il picco delle nostre registrazioni finora. Non mi sbagliavo, perché sospettavo che qui stesse 
accadendo qualcosa." 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
In seguito, i presenti della ZDF hanno posto le loro domande aL MONDO SPIRITUALE:: 
 
 (ZDF) : Che cos'è l'ossessione? 
 
ELIAS : L'ossessione è la manifestazione dell'invisibile. 
 
(Osservazione: Già da questa risposta, che è stata data in pochi secondi, si può riconoscere la precisione con cui è stata 
formulata la risposta.) 
 
 (ZDF) : Perché i bambini in particolare sono coinvolti nelle infestazioni negative come 

medium o addirittura come bambini ultraterreni? 
 
ELIAS : Esiste un grande fattore tra i BAMBINI ultraterreni e i bambini ancora in carne e 

ossa, soprattutto in età puberale, per quanto riguarda i fenomeni paranormali. Si 
tratta di tensioni interiori. La psiche è instabile. Il fisico vuole dare sfogo a se 
stesso e questa tensione, unita all'agitazione interiore, favorisce l'infestazione. Esi-
stono alcune INTERRELAZIONI tra le anime dei bambini defunti e i bambini 
con capacità medianiche ancora in carne e ossa e in età puberale. 

 
• L'instabilità psichica può causare fenomeni di infestazione paranorma-

le perché la psiche spinge a lasciare che le FORZE si scatenino. 
 
 (ZDF) : L'uomo sulla terra ha una libertà di pensiero assoluta o possiede un segreto indivi-

duale di pensiero? 
 
AREDOS : Ogni essere umano può naturalmente pensare ciò che vuole, ma non ha il segreto 

del pensiero, perché ogni anima ultraterrena può collegarsi telepaticamente ai suoi 
pensieri. 
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• La telepatia tra gli ultraterreni è la comprensione primordiale. 
 

• La telepatia tra chi sta dall'altra parte e chi sta da questa parte è di 
gran lunga migliore di quella tra due persone sul piano terrestre. 

 
  A ogni essere umano capita ogni ora di avere molti pensieri che gli appaiono co-

me propri, ma che provengono telepaticamente dagli esseri spirituali che lo cir-
condano. Questi pensieri ispirati influenzano naturalmente la libertà di pensiero. 

 
 (ZDF) : Incontrate i vostri nemici anche nell'aldilà? 
 
ELIAS : Sì, è possibile. Ma nel nostro MONDO SPIRITUALE è molto più facile ricono-

scere gli errori che nel vostro. Se poi si è disposti a scartarli, è un'altra questione. 
Ma nel nostro MONDO, i “motivi terreni che portano all'inimicizia” di solito non 
vengono più riconosciuti. Le inimicizie che esistono nel MONDO SPIRITUALE 
hanno di solito cause completamente diverse da quelle della terra. 

 
 (ZDF) : Ha avuto molte difficoltà a gestire questa sessione? 
 
ELIAS : No, non abbiamo avuto grosse difficoltà perché questa sala riunioni è inaccessibi-

le a causa dell'uso che ne è stato fatto per anni. 
 
 (ZDF) : Perché i seguaci di Lucifero possono fare il male con tanta impunità, visto che 

sono soggetti alla LEGGE DEL KARMA? Lucifero stesso non dovrebbe soffrire 
così tanto sotto la LEGGE DEL KARMA da morire? 

 
AREDOS : Ogni anima ha la libertà di fare il bene o il male. Anche Lucifero è un'anima ed è 

libero di farlo. I seguaci di Lucifero di qua e di là godono del male. Perché l'uomo 
sulla terra si aggrappa ai suoi vizi? Solo perché trova soddisfazione in essi. 

 
  Certo, il KARMA (pentimento) è una LEGGE. Ma la sofferenza karmica non 

migliora ogni anima. È quindi una questione di tempo. Se Lucifero non è ancora 
morto dal suo KARMA, è perché un'intera umanità stellare (la Terra) lo aiuta a 
mettere in scena il male ancora e ancora. In questo modo, il KARMA reale colpi-
sce gli esecutori ancora e ancora. Lucifero è abbastanza astuto da eludere abil-
mente il KARMA. Inoltre, non è ancora giunto il momento in cui la LEGGE DI 
DIO lo raggiungerà. 

 
• Ciò che l'uomo fa, deve anche assumersi la responsabilità di se stesso. 

È impossibile ritenere responsabile qualcun altro, nemmeno Lucifero 
come istigatore. 

 
  Nella maggior parte dei casi, le persone non sono costrette a fare il male. Chi fu-

ma, ad esempio, si diverte. Chi ama bere si sente bene. Le persone fanno il male 
perché gli piace. Guarda i pugili, anche quando si picchiano a sangue - e si diver-
te! Inoltre, c'è un dolce brivido, come quello che provano gli assassini per lussu-
ria. - L'uomo commette ogni giorno molti peccati di cui non si rende conto perché 
pensa che siano piaceri innocui. Non ha il giusto discernimento perché non cono-
sce la verità. 

 
 (ZDF) : Una persona può riconoscere dal suo KARMA di aver peccato? 
 
AREDOS : No. Il KARMA è una LEGGE, che nella maggior parte dei casi entra in vigore 

subito dopo il peccato. Per esempio, se un fumatore si ammala, questo è già un 
KARMA LEGALE. Ma se gli si dice che è malato a causa del fumo, si opporrà a 
questa spiegazione. In tutti i casi di peccato, affermerà ancora e ancora: “Non è 
per quello”. - In questo modo, tutte le persone mentono a se stesse. Non si preoc-
cupano di una punizione minacciata e se questa punizione li colpisce, presumi-
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bilmente non ha nulla a che fare con la loro vita illegale. Quasi tutta l'umanità sof-
fre, ma nessuno vuole sapere che queste sofferenze sono quasi tutte autoinflitte. 

 
 (ZDF) : Come può una malattia essere autoinflitta se è ereditaria? 
 
AREDOS : In molti casi, le persone sono state i loro stessi antenati. 
 

• Una persona affetta da una malattia ereditaria può essere stata il pro-
prio bisnonno in una vita precedente. Ciò significa che spesso espia il 
proprio passato. 

 
  Tuttavia, un europeo bianco può anche essere stato un indiano o un negro in una 

precedente esistenza terrena. 
 

• L'appartenenza a una razza è determinata dal suo grado di sviluppo. 
Tuttavia, può anche avere una ricaduta, in modo da rinascere in una 
razza non sviluppata. 

 
  Questo fatto importante dovrebbe essere pubblicizzato in tutto il mondo perché 

non riceve alcuna attenzione. 
 
Osservazione: Il completamento del ritratto mediatico del MESSAGGERO DI LUCE AREDOS è stato registrato dalla 
Seconda Televisione Tedesca. L'intera sessione sarà trasmessa dalla ZDF alla fine di gennaio 1965. 
 
 
 (ZDF) : Come il regno spirituale giudica la Cena del Signore amministrata nelle chiese? 

La Cena del Signore cristiana ha un significato per gli spiritualisti? 
 
Risposta : Se le persone trovano edificazione per il loro corpo o la loro anima attraverso certi 

riti o cerimonie, che lo facciano pure! Abbiamo una grande tolleranza per tutto. 
Ma non ho alcun desiderio di partecipare a una cerimonia del genere. Una cosa 
del genere non aiuta nemmeno CRISTO. Non aiuta nemmeno me e so che non è 
di alcun aiuto o valore per molte migliaia di persone che si sono liberate dalle ca-
tene dei credi. 

 
  Il servizio più grande può essere reso a CRISTO solo da coloro che si modellano 

su di Lui e seguono il Suo esempio e i Suoi insegnamenti, che si sforzano di vive-
re il tipo di vita che rende il servizio più grande e che si sforzano onestamente di 
migliorare il loro POTERE attuale in modo da poter confortare i dolenti, guarire i 
malati, portare sollievo a tutti coloro che sono assaliti dal dubbio e dalla confusio-
ne e portare aiuto a coloro che ne hanno bisogno. 

 
• La vita è molto più importante di una cerimonia. La vera religione non 

è un rituale, ma un servizio sacro all'umanità. 
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 (ZDF) : La Sacra Scrittura è autorevole per il nostro comportamento come libro di testo? 
 
Antwort : Non confondete i fatti. Da ogni libro definito “spirituale” si può cancellare ogni 

parola stampata; dai libri di lode e di culto si può togliere ogni inno. Potete aste-
nervi da ogni cerimonia, da ogni rituale, da ogni usanza, eppure essere profonda-
mente religiosi; perché voi spiritualisti conducete una vita nobile, di servizio, in 
cui lo spirito che è in voi trova la sua giusta espressione. 

 
     
 

• Il servizio all'uomo ha la precedenza sul culto di DIO, perché in esso 
risiede la volontà di servire DIO in ogni circostanza. 

 
• Il servizio all'umanità, anche se si tratta di illuminazione, è la necessità 

più grande che sta al di sopra di ogni rito e cerimonia religiosa. 
 

  La mia opinione è abbastanza chiara: vedo che la religione ha accumulato troppo 
dal passato e che gran parte di essa non ha alcun rapporto logico con la vera reli-
gione. Per lo spiritualista illuminato, la religione è qualcosa di molto diverso da 
come la vedono le chiese. Le cerimonie ecclesiastiche, il culto e tutte le formalità 
sono state ideate dai sacerdoti nei concili che non avevano altra concezione dello 
spiritualismo se non quella di corrispondere al diavolo. 

 
  Personalmente, non mi interessano le cerimonie perché sono completamente irri-

levanti per me e per il mio sviluppo spirituale. Ma vorrei comunque dire che colo-
ro che credono sinceramente che una cerimonia o un rituale possano aiutarli non 
dovrebbero separarsene. 

 
• Siamo dell'idea che il momento migliore per sbarazzarsi di cose infanti-

li e teatrali sia quello in cui si è superata l'infanzia. 
 
  Esiste una vera comunione, l'unione dello spirito con lo SPIRITO SUPERIORE. 

Lo spiritualismo è la forma più alta di una vera religione, purché sia assolutamen-
te onesta e desideri l'unione delle anime. Attraverso di esso, le barriere tra questo 
mondo e l'aldilà vengono superate. Questo è il miglior tipo di connessione possi-
bile. Tutto il resto promuove solo la superstizione. 

 
• Il culto esuberante non ha nulla a che fare con la MISSIONE DI CRI-

STO. 
 
 (ZDF) : Quando riceviamo INSEGNAMENTI dal regno spirituale, il nome dello spirito 

che si manifesta ha un significato? 
 
Antwort : Non sono legato a nessun nome, ma solo alla verità. Potete benissimo mettere la 

verità al posto del nome. Potete usare una “X” per quanto mi riguarda. Ciò che 
conta è la verità. 

 
• I più grandi nomi di questa terra hanno spesso prodotto il più grande 

errore. 
 
  I miei insegnamenti provengono da uno SPAZIO che può essere raggiunto solo da 

pochi, quindi sono liberi da ogni errore. Ma sono orientato al fatto che la più 
grande verità sarà sempre combattuta perché ostacola il progresso delle forze ne-
gative. Il negativo si difenderà con tutti i mezzi - anche i più ingiusti - con tutta la 
tenacia, perché la verità è l'antitesi dell'errore. 

 
  Non lasciate che questo vi dissuada dalla vostra missione. Ispireremo i progressi-

sti a schierarsi dalla vostra parte e ad assistervi, perché la GRANDE BATTA-
GLIA tra il BENE e il MALE è iniziata e perché questo scontro procederà in mo-
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do e con una ferocia inimmaginabili. La marcia delle FORZE SPIRITUALI au-
menta sempre di più. Non saranno tutti i seguaci della Chiesa a schierarsi dalla 
parte della verità. 

 
• Non saranno le religioni a portare la pace. Sarà solo la verità com-

prensibile a salvare il mondo. 
 

  Il mio nome non ha importanza - e se fossi l'ANGELO supremo di DIO, non ve lo 
rivelerei mai. Sono solo un mediatore senza nome della VERITÀ ETERNA 
nell'intero universo. 

 
  Le religioni ecclesiastiche e i loro dogmi fanno pressione sui loro seguaci minac-

ciandoli di dannazione eterna. Finanziano la loro fede facendo false promesse che 
sono un abominio agli occhi di CRISTO. 

 
  Anche la politica mondiale è un edificio marcio in tutto e per tutto, perché le fon-

damenta sono costituite da errori spirituali. Le fondamenta della politica mondiale 
devono portare la scritta “VITA ETERNA” e non “morte eterna”. Poiché le fon-
damenta della politica mondiale non corrispondono alle LEGGI dell'armonia 
mondiale, l'intera umanità su questa terra vive tra filo spinato, mitragliatrici, 
esplosivi e cannoni. - Il carnevale è il precursore di tutti i conflitti armati. È la 
rabbiosa danza di guerra di persone che non hanno buona volontà e che preferi-
scono tutti i vizi ai valori più alti. 

 
• Senza un chiarimento assoluto nell'ambito della conoscenza di Dio, non 

c'è pace.! 
 
  Quando una persona nasce su questa terra, non significa che nasca come un nemi-

co, indipendentemente dalla razza o dalla nazione a cui appartiene. In tutti i casi, 
solo un essere umano nasce per svilupparsi. E questo significa che è un membro 
della grande famiglia delle nazioni e un figlio dell'umanità. Questi aspetti non 
hanno alcun significato nella vostra politica. Al contrario, sono discriminati! 

 
• Le classi dirigenti sono venute meno al loro dovere di insegnare ai loro 

popoli affidati a pensare in modo logico. 
 
  Si permette all'industria di promuovere desideri e passioni negative perché questi 

introiti servono a pagare parte degli stipendi e delle spese delle classi dirigenti. Si 
tratta di un vile ed egoistico tradimento della più alta morale, di quelle regole di 
decenza a cui ogni essere umano su questa terra è fortemente impegnato. 

 
(Osservazione: L'esperimento è stato un successo. La televisione si è aperta allo spiritualismo. Si apre un nuovo immen-
so territorio di conoscenza. La forte luce materiale, ovviamente, non ha giocato un ruolo decisivo. Questo dimostra che 
lo spiritualismo non è una scienza che si sottrae alla dura luce della critica pubblica! Lo spiritualismo non è più occul-
to.) 
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Aprile 1965 
 
L'esplorazione del regno spirituale    (di Herbert Viktor Speer) 
 
La Seconda Televisione Tedesca (ZDF), che si occupa di problemi di attualità, ha osato affrontare 
la patata bollente delle scienze umane. Inizialmente la ZDF ha trasmesso un servizio in tre puntate: 
 

1. Occultismo 
2. Poltergeist (spirito rumoroso) 
3. Spiritismo. 

 
Nella prima parte sono state illustrate la cartomanzia e la chiaroveggenza. Siamo del parere che la 
cartomanzia e l'interpretazione delle carte non appartengano alla scienza spirituale occulta. Tuttavia, 
la chiaroveggenza è un fenomeno spirituale. Per esempio, sono stati mostrati in anticipo i difetti di 
tre veicoli della troupe televisiva che erano stati previsti dalla chiaroveggente. C'è stata anche una 
profezia sulla casa in cui si sarebbe recata la troupe televisiva. Si è trattato di un'impresa notevole di 
chiaroveggenza, particolarmente degna di nota perché la chiaroveggenza a comando è particolar-
mente difficile. Il commento a questa performance è stato troppo debole. Purtroppo, questa patata 
bollente viene sempre gestita da persone che non ne hanno la minima idea. 
 
Nella seconda parte, i fenomeni infestanti non potevano essere filmati, ma solo ascoltati dai testi-
moni. A nostro avviso, per i profani questa non è affatto una prova. Ma per gli spiritualisti esperti 
c'è una caratteristica che non è stata affatto menzionata nel commento televisivo e che è stata com-
pletamente trascurata: sono state lanciate pietre calde. Tutte le materializzazioni sono calde subito 
dopo la loro apparizione. Ciò è dovuto all'improvviso spostamento degli atomi, la cui energia lascia 
dietro di sé queste tracce. Nessun imbroglione penserebbe di riscaldare prima le pietre che vuole 
usare nel fuoco. In questo caso, probabilmente non c'era la possibilità di farlo. Il commento scienti-
fico è stato riservato e cauto. Per noi è chiaro che il caso del lancio di pietre calde è un fenomeno 
autentico sulla base di queste prove, anche se è stato riportato solo da testimoni. 
 
La terza parte era intitolata “Spiritismo”. Non ci consideriamo spiritisti perché occupiamo già un 
livello superiore. È stato mostrato anche il pendolo. L'incertezza del pendolo è stata rivelata in tele-
visione. Non ci si può fare affidamento. Notevoli, invece, sono stati gli esperimenti di sollevamento, 
che equivalgono alla levitazione. Questo esperimento può essere effettuato anche da persone non 
medium. Cercheremo di chiarire se questi esperimenti hanno a che fare con lo spiritismo con l'aiuto 
della nostra GUIDA SPIRITUALE. 
 
Il punto culminante del programma occulto è, naturalmente, il contatto diretto, cioè la comunicazio-
ne con l'aldilà. Come i nostri lettori già sanno, le registrazioni non sono state fatte nel nostro circo-
lo. Si trattava di un estratto di un contatto reale. Ci rendiamo tutti conto che un estratto così piccolo 
non è mai sufficiente per una piena convinzione. Di conseguenza, il regista che ha interpretato il 
programma ha sottolineato che la seduta spiritica vera e propria è durata circa due ore. A causa 
dell'abbreviazione operata dall'emittente, il testo dello spirito guida ELIAS non ha potuto essere 
riprodotto per intero. Non riusciamo a capire questa riduzione, soprattutto perché il pendolo e i ten-
tativi di sollevamento non rientrano affatto in questa parte. 
 
Almeno la televisione ha ripreso l'argomento. Tuttavia, la maggior parte dei commenti al riguardo 
risale al secolo scorso. Noi spiritualisti e umanisti sappiamo meglio di quei teologi e accademici 
quali obiezioni sono state sollevate. Certamente hanno ragione quando ne parlano, ma è solo il ro-
vescio della medaglia, mentre noi cerchiamo di mostrare il lato anteriore della percezione extrasen-
soriale (ASP). L'oratore ha sottolineato che nelle persone c'è il desiderio di “entrare in contatto con i 
morti”. Questo è il vero motivo per cui esiste lo spiritismo. - Non citiamo i morti a meno che non 
siano loro stessi a farsi avanti. Chiediamo invece agli INSEGNANTI spirituali di aiutarci e illumi-
narci. In questo senso, questi INSEGNANTI sono i nostri ANGELI che ci aiutano. 
 
Lo spiritualismo è strettamente legato alla questione della capacità professionale. Chi è qualificato 
per dare un giudizio professionale? - Quando la ZDF ha effettuato registrazioni nel nostro circolo, 
ha affermato di essere “potenziale”. Un direttore di registrazione ha fatto riferimento alla sua appar-
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tenenza ai Rosacroce. Durante la proiezione del programma, tuttavia, è emerso che il regista non 
aveva alcuna idea dello spiritismo. Per lui, l'intero argomento dell'occultismo era un territorio est-
raneo. 
 

• Le registrazioni sono state tagliate in punti completamente sbagliati, in modo che nessun 
profano possa farci qualcosa. 

 
Anche il critico a cui è stato chiesto di valutare il fenomeno non aveva alcuna conoscenza o espe-
rienza propria. Non ha trovato altra spiegazione se non quella di ripetere a pappagallo ciò che altri 
hanno fatto per secoli prima di lui. La favola del “subconscio ingegnoso” che diventa improvvisa-
mente indipendente - tutto questo è un brodo riscaldato che non ha nulla a che fare con il vero spiri-
tualismo. 
 
Gli spiritualisti di tutto il mondo sperimentano continuamente che il loro prezioso lavoro e i loro 
sforzi vengono screditati da persone poco accorte, anche se si suppone che siano “neutrali”. Di que-
sta “neutralità” è meglio fare a meno. È molto meglio una dichiarazione di guerra aperta, perché 
così le differenze di interpretazione possono essere apertamente negoziate. Noi spiritualisti non 
siamo fanatici, né negromanti superstiziosi o addirittura stregoni mascherati. Grazie ai nostri studi 
ed esperimenti molto seri, ci annoveriamo anche nell'élite della scienza. 
 
Se gli scienziati universitari vengono interrogati sui fenomeni soprannaturali e le loro opinioni ven-
gono presentate al pubblico mondiale, anche l'altra parte deve dire la sua. Non è giusto che lo spiri-
tualista esperto non possa commentare. 
 

• Non basta mostrare frammenti mutilati di una seduta spiritica o di altri fenomeni che ven-
gono poi interpretati da saccenti incompetenti e completamente fuorviati. Questo rivela 
chiaramente il pericoloso dilemma in cui si è sempre trovato lo spiritualismo. 

 
Una seduta spiritica filmata deve poter essere spiegata dal direttore del cerchio, perché conosce le 
caratteristiche che contribuiscono alla prova. Conosce il segreto del contatto. Il direttore del circolo 
è in grado di dire al pubblico qualcosa al riguardo. Queste spiegazioni non devono essere mutilate 
dai redattori spiritualmente inesperti del canale. Dopo l'interpretazione della seduta spiritica da parte 
di un esperto, l'altra parte può dire la sua. Non si può certo pensare che i loro tentativi di elusione e 
distorsione appaiano credibili. 
 
In ogni caso, ora sappiamo da chi e da che cosa è frenato il progresso. Il cappello del medico può 
avere la sua giustificazione, ma questo cappello non si adatta a tutte le teste, soprattutto a quella 
dello spiritualismo. Lo spiritualismo non si occupa delle leggi terrene della natura, non della mate-
ria, ma persegue altre LEGGI, che possono stupirci, ma non sono illogiche o impossibili. 
 
Le opinioni dei “sapientoni” possono muoversi solo all'interno del quadro della scienza accademica. 
Esse rifuggono dall'uscire da questo cerchio fisso. Operare con tale unilateralità e limitazione sa-
rebbe un'assurdità per qualsiasi spiritualista. Si abituano all'incomprensibile, che diventa sempre più 
tangibile con l'aumentare degli studi. 
 
Se siete a favore della verità e del progresso, guardatevi dai cosiddetti “esperti” che derivano la loro 
conoscenza da congetture e teorie, ma non dalla pratica! 
 
 

* * * * * * * 
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Giugno 1965 
 
L'esplorazione del regno spirituale    (di Herbert Viktor Speer) 
 
Durante la proiezione del filmato televisivo, che mostrava un piccolo estratto della nostra seduta 
spiritica, uno scienziato la interpretò come segue: 
 

" Ecco perché forse è meglio lasciar riposare i morti." 
 
Non potrebbe essere più facile rimanere senza parole di fronte a un fenomeno soprannaturale. Que-
ste sono le parole di uno scienziato naturale che ha capitolato di fronte alla schiacciante verità, ma è 
estremamente riluttante ad affrontarla. 
 
Solo lo spirito di ricerca ci ha spinto a superare la paura dell'aldilà. Solo così altri rinomati ricerca-
tori hanno fatto progressi. Se questo scienziato avesse detto che gli armamenti nucleari e gli esperi-
menti di bombe nucleari sopra e sotto terra dovevano essere lasciati in pace, saremmo stati in grado 
di capirlo meglio. Ma qui si è manifestata tutta la patetica ignoranza e vigliaccheria di fronte al mi-
stero della morte e della VITA ETERNA. 
 
Abbiamo anche notato che sono proprio i medici e gli psicologi interessati che rivolgono il loro 
interesse principale allo spiritismo sperimentale. Non sono interessati all'istruzione o alle rivelazioni 
dello spiritualismo, ma solo all'infestazione o al fenomeno fisico, come il movimento a distanza o la 
levitazione, cioè l'annullamento della gravità. Uno spettacolo di matinée spiritualista è più popolare 
di una celebrazione spirituale religiosa. 
 
Spesso ci è stato chiesto se non si potesse organizzare meglio le sedute spiritiche senza candele e 
senza creare un'atmosfera religiosa. Il ricercatore serio in campo scientifico è contrario a qualsiasi 
tipo di festa. Siamo quindi dell'opinione che la scienza accademica preferisca avere a che fare con il 
mondo degli spiriti inferiori piuttosto che con un LIVELLO SUPERIORE. Non c'è da stupirsi se 
poi vengono ingannati e sbugiardati. 
 
Le idee che un profano ha sull'aldilà non sono affatto corrette. Non corrispondono ai fatti. Il profano 
presume che il regno spirituale sia un regno di pace e armonia. Tuttavia, questo vale solo per le Sfe-
re superiori, ma anche lì non c'è pigrizia, bensì un'instancabile attività per il progresso. 
 
Lo spiritista e la spiritualista sperimentano che le anime dell'aldilà sono per la maggior parte estre-
mamente maligne e pericolose. Ogni meschinità si manifesta nei superlativi. Questa è una prova 
evidente dell'esistenza del mondo dell'aldilà. Prendiamo, ad esempio, un medium che sia assoluta-
mente pio e che stia scrupolosamente attento a non commettere bestemmie. In un circolo non protet-
to o tra partecipanti senza principi, può accadere che il medium venga usato da spiriti inferiori. Al-
lora appare una bestemmia senza precedenti e si usano espressioni che non si pensano possibili e 
che superano il nostro vocabolario. Dovrebbe essere questo il vero subconscio del pio medium? 
Sarebbe troppo assurdo. Inoltre, è sempre possibile riconoscere un'individualità estranea. 
 
Gli spiriti inferiori sono quelli veramente morti che è meglio lasciare in pace. Ma se vengono rim-
proverati o addirittura insultati, peggiorano notevolmente e ricorrono alle infestazioni ogni volta che 
è possibile. Abbiamo osservato che possono esercitare una notevole influenza sulla materia. In cir-
costanze favorevoli, possono spostare o sollevare 100 chilogrammi con facilità. Questo fatto ci 
spinge a considerare se le piramidi siano state costruite con l'aiuto spirituale, cioè con l'aiuto di es-
seri ultraterreni inferiori. Anche nell'aldilà ci sono LAVORATORI PESANTI che non possono es-
sere utilizzati per altri lavori spirituali. 
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Novembre 1967 
 
La scienza di confine in televisione 
 
La Süddeutsche Fernsehen di Stoccarda ha cercato di ottenere la nostra assistenza. Purtroppo non 
abbiamo potuto soddisfare la nostra richiesta di una proiezione più lunga della sessione. Nessuna 
scienza di frontiera può essere spiegata in circa 20 minuti. Tuttavia, non ci siamo sottratti a questo 
compito. 
 
È giusto dire che il nostro gruppo di ricerca è uno dei pionieri in questo campo. Una vera seduta 
spiritica sotto i riflettori, nelle condizioni più difficili che si possano immaginare, è quasi unica al 
mondo. Solo un mezzo che funziona in modo completamente sicuro da anni è adatto a questo enor-
me risultato. 
 
Il lettore deve tenere presente che il popolo della televisione ha una buona ragione per rivolgersi a 
noi quando si tratta di Spiritualismo di Rivelazione. La buona reputazione che ci siamo guadagnati 
in tanti anni sta gradualmente portando i frutti di un'attenzione e di un riconoscimento a livello 
mondiale. Non abbiamo chiesto o cercato la copertura televisiva. La nostra buona reputazione ha 
contribuito a far sì che la nostra collaborazione sia stata richiesta con impazienza. Il ghiaccio non è 
ancora stato rotto, ma l'alba della consapevolezza sta lentamente sorgendo. 
 
Soprattutto, le chiese devono essere convinte che si tratta di una scienza naturale di grande impor-
tanza e non di un'infestazione del diavolo o addirittura di un'eresia. 
 
Ciò che il team televisivo di Stoccarda ha sperimentato presso la nostra sede non solo ha stupito 
queste persone, ma le ha anche lasciate a bocca aperta. In qualità di specialisti nel campo della scrit-
tura mediatica completamente automatizzata, abbiamo fatto la seguente dichiarazione fin dall'inizio: 
 

Giovanni 8. 6 - 8:  
" Poi parlarono per tentare Gesù. Ma Gesù si chinò e scrisse per terra con il dito."  

 
Questa è la prova biblica che anche CRISTO conosceva e usava la medianità. 
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L'esplorazione del regno spirituale    (di Herbert Viktor Speer) 
 
Ci si chiede perché la sopravvivenza dopo la morte (disincarnazione) non faccia parte della cono-
scenza generale dell'umanità. Ci sono molte ragioni che impediscono la diffusione di questa cono-
scenza. Tuttavia, coloro che hanno questa conoscenza non vengono presi sul serio, ma sono consi-
derati dei pii fantasisti. Non è piacevole essere presi per matti. Il caso seguente illustra fino a che 
punto la scienza di frontiera è in difficoltà da questo punto di vista: 
 
La Süddeutscher Rundfunk di Stoccarda ci ha contattato con la seguente lettera: 
 

" In un programma televisivo, vogliamo esaminare gli insegnamenti e le azioni di rappresentanti di vari 
campi scientifici, religiosi e ideologici di confine e lasciare che anche un noto medium dica la sua. Ab-
biamo pensato a lei e vorremmo chiederle se possiamo venire a trovarla con un'equipe di registrazione in 
una data da concordare in ottobre/novembre." 

 
Una decisione seria, perché milioni di persone partecipano a questo programma. Una pubblicazione 
moderna di grandi proporzioni. 
 
Abbiamo dovuto decidere la seguente risposta, che mostra l'intero dilemma: 
 

" Vi ringrazio per la vostra offerta e la accolgo con piacere se dietro c'è un pensiero positivo. 
 
Per l'orientamento:  
La Seconda Televisione Tedesca ha registrato un'intera seduta spiritica a casa nostra. Questo filmato è 
stato poi mostrato in un estratto di circa 3 minuti, completamente mutilato. L'eccellente dialogo del 
MONDO SPIRITUALE è stato tagliato e il suo significato è stato distorto. Il tutto è stato interpretato ne-
gativamente dal regista, che non aveva idea di queste cose. Alla fine è stato intervistato un professore 
universitario di Heidelberg, che ha fatto solo commenti sciocchi e contraddittori. 

 
Questo non era nello spirito del MONDO SPIRITUALE, con il quale avevamo coltivato più di mille con-
tatti. Il direttore di produzione e il regista ci hanno ingannato pesantemente promettendoci in anticipo 
qualcos'altro. Questo programma ha discriminato e ridicolizzato la medium, che lavora su base volontaria 
e ha un lavoro nel settore pubblico. 
 
Il mezzo di comunicazione ha già subito una sorte simile a causa del comportamento della stampa, poiché 
nemmeno le loro promesse sono state mantenute, ma si è abusato della fiducia del mezzo di comunica-
zione. 

 
Per questi motivi non sono riuscito a convincere il medium Uwe Speer a rendersi nuovamente disponibi-
le." 

 
Questo scambio di lettere dice tutto. Una storia simile è stata quella del direttore dell'ANDEREN 
WELT, che si è affidato a un giornalista della rivista “Der Spiegel”. Der Spiegel ha pubblicato sulla 
sua rivista distorsioni e falsità complete, che hanno influenzato il pubblico verso l'ateismo e il rifiu-
to di tutti i fatti scientifici limite. Lo stesso fenomeno si riscontra in politica. Anche lì le bugie ven-
gono diffuse in tutto il mondo con la massima sfacciataggine. 
 
Se oggi l'umanità è ancora immersa nell'ateismo, si odia a vicenda e conduce aspre guerre, è a causa 
della diffusione di queste infami menzogne attraverso i più grandi mezzi di comunicazione del 
mondo. La radio, la televisione, i film e la stampa sono i principali responsabili della confusa situa-
zione mondiale che sta portando l'umanità sull'orlo dell'abisso. Quando si parla di rivoluzioni, qui 
manca la rivoluzione decisiva contro la disinformazione di tutta l'umanità. Troviamo queste menzo-
gne anche nell'ufologia, che viene ripetutamente discriminata nonostante tutte le prove. (Nota: le 
registrazioni hanno avuto luogo comunque). 



- 20 - 

Aprile 1968 
 
L'esplorazione del regno spirituale     
La seguente conversazione tra il regista televisivo (F. R.) e il capocircolo (Z. L.) è stata filmata e registrata su nastro. 
 
F. R. : Ho saputo che lei ha tenuto più di 1.000 sedute spiritiche. Si trattava sempre di sedute spi-

ritiche? 
 
Z. L.  : Pur avendo coltivato contatti con il MONDO SPIRITUALE, non siamo spiritisti, ma spiri-

tualisti. 
 
F. R. : Per favore, spiegatemi la differenza. 
 
Z. L. : Secondo le nostre scoperte, lo spiritismo si svolge a un livello inferiore. Dal punto di vista 

scientifico è interessante e anche istruttivo, ma non serve a portare l'umanità a un livello 
superiore nel suo sviluppo spirituale. Lo spiritualismo è una forma superiore di CON-
TATTO. Non soddisfiamo la nostra curiosità attraverso esperimenti, simili a fenomeni 
sensazionali. Cerchiamo di migliorare la nostra conoscenza dell'esistenza umana e del si-
gnificato della vita. Per questa missione abbiamo a disposizione degli INSEGNANTI ul-
traterreni sui quali possiamo assolutamente fare affidamento. Li abbiamo provati e testati 
per anni. 

 
F. R. : Capirete che la televisione non può pubblicizzare la vostra missione. Possiamo solo riferi-

re. Tuttavia, sono dell'idea che il grande pubblico debba essere gradualmente informato. 
Cosa pensa dell'Arcangelo Michele, che dovrebbe apparire in molti ambienti? 

 
Z. L. : Come abbiamo appreso nei nostri contatti, si dice che gli Arcangeli abbiano compiti che 

non hanno nulla a che fare con la nostra esistenza terrena. L'Arcangelo MICHELE è quin-
di irraggiungibile per noi. È vero che svolge un ruolo importante nella lotta contro il male, 
ma non appare mai con un medium. 

 
F. R. : Tuttavia, molti media riportano il contrario. Qual è il suo giudizio su queste affermazioni? 
 
Z. L. : I nostri contatti sono altamente qualificati e sono stati provati e testati per molti anni, per 

cui, se fosse possibile, saremmo certamente entrati in contatto con un'ENERGIA. La no-
stra missione è conosciuta in tutto il mondo dagli spiritualisti e da un gran numero di ri-
cercatori spirituali. Riteniamo che tali affermazioni siano una sciocchezza che dimostra 
l'immaturità. 

 
F. R. : Come si inserisce il suo lavoro nella Chiesa protestante a cui appartiene? 
 
Z. L. : Non vedo alcuna difficoltà. La Chiesa non è atea, e nemmeno noi lo siamo. Al contrario, 

noi portiamo nuove rivelazioni nella fede esistente e correggiamo gli errori che sono sorti 
dai dogmi e dalle idee sbagliate dell'uomo attraverso i MESSAGGI DELLA LUCE. 

 
F. R. : Questo è il punto che vorrei sottoporre alle chiese. Perché i loro messaggi non vengono 

stampati e distribuiti in gran numero? 
 
Z. L. : Questo è già stato proposto diverse volte, ma è sempre stato rifiutato dalla nostra LEA-

DERSHIP spirituale. Siamo completamente autonomi proprio grazie all'autostampa e alla 
duplicazione. Nessuno manomette questi messaggi. Sono completamente autentici. Ab-
biamo sperimentato che i nostri messaggi sono stati falsificati quando ancora venivano 
stampati. La stessa sorte è toccata alla Bibbia, che è stata interpretata centinaia di volte in 
modo diverso e cambiata di continuo. Questo non significa che la Bibbia non abbia nulla 
di vero. Al contrario, dimostriamo che contiene molte verità, ma in una forma più com-
prensibile e senza miracoli scientificamente inspiegabili. 
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Luglio 1968 
 
L'esplorazione del regno spirituale     
 
Sappiamo che l'umanità è informata dalla stampa, dalla radio e dalla televisione. L'umanità presume 
che queste informazioni corrispondano alla verità. Le persone credono incondizionatamente a ciò 
che viene presentato in questo modo. Ci è stato ripetutamente insegnato il contrario. 
 

• Sia la stampa che la televisione non esitano a distorcere maliziosamente e sistematicamen-
te la verità. 

 
Questo è particolarmente vero per le scienze occulte, ma le religioni non fanno eccezione. Non c'è 
da stupirsi che l'umanità, in tutti i continenti della terra, sia tenuta nella più completa ignoranza sul-
la sopravvivenza dopo la morte. Questo è un male per il quale è impossibile trovare le parole giuste. 
È più di un male, cioè un crimine capitale contro l'umanità sulla terra, che mette in ombra la guerra, 
perché le conseguenze per ogni essere umano sono più orribili di quanto si possa immaginare. 
 
La televisione di Stoccarda ci ha chiesto per telefono e per iscritto di collaborare a un programma 
scientifico borderline. È stato dimostrato che il programma si basava su fatti completamente falsi. 
Ci siamo messi fiduciosamente a disposizione per la buona causa. Il nostro spirito guida ELIAS ci 
aveva avvertito! Ma il regista Knaut è riuscito a dissipare tutte le nostre obiezioni con delle bugie. 
Fu registrata una vera seduta spiritica, anche se ridotta. Cosa è stato fatto di queste registrazioni? 
Cosa è stato presentato al pubblico come informazioni presumibilmente vere? 
 

1. L'intera decorazione floreale della sala di preghiera è stata ignorata. 
 
2. Ogni parola dello spirito guida ELIAS che indica una MISSIONE divina è stata tagliata. 
 
3. Il nostro riferimento al fatto che non siamo atei è stato rimosso. 

 
4. Sono state invece inserite le seguenti parole del direttore: 

 
" Volevamo sapere perché dal cielo vengono inviati sulla terra anche messaggi alquanto dia-
bolici, ad esempio minacce di morte a politici, e se non ci sono preoccupazioni morali quando 
una medium vende a una madre sofferente messaggi dall'aldilà sul figlio morto in un inciden-
te a un prezzo elevato, mese dopo mese." 

 
La verità è anche nemica delle chiese. Al presidente della Chiesa protestante è stato chiesto di 
commentare questa deliberata falsificazione, a cui la televisione si presta. Ha detto che lo spirituali-
smo è una “idolatria”, mentre la chiesa “ha a che fare con DIO” e “non con gli spiriti dei defunti”. 
Intendeva, ovviamente, gli spiriti dei defunti. Ma questo presidente è così ignorante che non sapeva 
nemmeno che in Inghilterra lo spiritualismo è riconosciuto dallo Stato come religione cristiana. 
Questo vale anche per alcuni altri Paesi. Persino la Regina Elisabetta non è estranea allo spirituali-
smo, poiché ha inviato un telegramma di benvenuto a una grande celebrazione spiritica. 
 
Tutti i mezzi tecnologici, le menzogne, i depistaggi e le falsificazioni tecniche disponibili vengono 
utilizzati per sopprimere la verità e tenerla lontana dall'umanità. Questo vale anche per i cosiddetti 
“dischi volanti”. 
 
Ogni persona è quindi costretta a cercare la verità da sola e a riflettere da sola. Non troverà mai la 
verità oggettiva nei principali mezzi di informazione dello Stato. Questi giornalisti e direttori sono 
strumenti pagati per la loro campagna di menzogne. Non c'è da stupirsi che l'umanità sia in guerra. 
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Settembre 1969  
 
L'esplorazione del regno spirituale 
 
Mercoledì 9 luglio 1969, alle 20.30, Sender Freies Berlin trasmise un programma di notevole valo-
re. Il programma fu trasmesso con il titolo: “Permettetemi - un fantasma”. Si trattava di un docu-
mentario con registrazioni originali di Peter Leonhard Braun. Veniva spiegato lo spiritismo inglese 
e venivano rievocate alcune delle più famose infestazioni. 
 
Per il pubblico tedesco si è trattato di una notevole introduzione alla teoria degli spiriti. È stato inte-
ressante apprendere che esiste una mappa dell'Inghilterra sulla quale sono registrate migliaia di in-
festazioni con aghi. 
 
Ciò che gli inglesi accettano come un dato di fatto è ancora un territorio completamente nuovo per i 
tedeschi. Ciò che è stato appreso finora in questo campo è sempre stato ridicolizzato dai giornalisti. 
In questo caso, la relazione era assolutamente neutrale ed estremamente informativa. Speriamo che 
non ci si fermi a questo inizio positivo. Gradualmente, anche il pubblico potrà essere informato in 
questo modo. La questione è troppo seria per essere ridicolizzata da persone ignoranti. Il giornalista 
ha chiesto al presidente dello Spiritualismo inglese: 
 

" Cosa ne pensate dei fantasmi? Credete nell'esistenza dei fantasmi?" 
 
La risposta è stata: 
 

" Non crediamo negli spiriti, ma nelle apparizioni."  
 
Il termine “spiriti” è diventato così ridicolo nel corso del tempo che si preferisce un altro termine. 
Noi pensiamo che sia giusto così. 
 
Nel programma è stato dimostrato, sulla base di registrazioni su nastro, che, ad esempio, i suoni di 
battito (raps) non sono legati a un determinato luogo, ma seguono il medium. In base alla nostra 
esperienza, possiamo dire che quasi tutti i fenomeni spirituali sono legati a un medium perché que-
sto medium fornisce la POTENZA per realizzarli. 
 
È deplorevole che i medium veramente utili non siano conosciuti in Germania. In Inghilterra ci sono 
molti medium organizzati in una sorta di sindacato. 
 
Se un particolare caso di infestazione diventa noto in Germania, l'Istituto parapsicologico di Fribur-
go si interessa al caso. Esamina il caso e verifica se si tratta di un inganno o di una frode. Se il fe-
nomeno è autentico, si cerca una spiegazione materiale o terrena. Naturalmente, la verità è comple-
tamente esclusa. In nessun caso si vuole ammettere che ci sia lo zampino di esseri spirituali. 
 
Ma sarebbe diverso se la spiegazione del fenomeno fosse affidata a un mezzo di comunicazione 
utilizzabile e sperimentato. Il contatto con il MONDO SPIRITUALE sul posto farebbe molta luce 
su questo fenomeno. Si presume che gli spiriti che si danno tanto da fare per inscenare un'autentica 
infestazione siano anche disposti a dare informazioni precise sul suo scopo. Se così non fosse, 
avrebbe luogo una battaglia spirituale altrettanto rivelatrice. 
 
Molti anni fa, quando eravamo ancora agli inizi, abbiamo vissuto un'esperienza simile: abbiamo 
potuto osservare esattamente come gli esseri spirituali inferiori cercavano di impedire ad altri esseri 
spirituali di darci una risposta positiva. Il BENE e il MALE sono fatti potenti, soprattutto nel regno 
spirituale. Questa battaglia è già chiaramente evidente sulla terra. Nell'aldilà, questi conflitti sono 
superlativi. Per gli spiriti inferiori è sempre un successo quando queste infestazioni, così ben archi-
tettate, vengono interpretate negativamente. I signori dell'Istituto di Parapsicologia saranno molto 
sorpresi un giorno, perché anche loro dovranno entrare nel regno spirituale. 
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Ottobre 1969 
 
Menzogna contro verità 
 
Il pubblico viene ingannato nella misura più ampia possibile. Questo non accade solo nell'ambito 
dello spiritualismo, ma anche in tutti gli altri settori, ovvero la politica e la vita culturale. 
 
Ecco un altro esempio: L'infingardo direttore televisivo della Süddeutsches Fernsehen, Horst Knaut, 
non conosce limiti nell'onorare un contratto o nei suoi servizi. Recentemente si è spacciato per “ri-
cercatore dell'occulto”, dopo che abbiamo stabilito che non ne sa più dell'ateo medio. Nel numero 
18 della rivista “JASMIN”, che si definisce “pubblicazione illuministica”, il signor Knaut pubblica 
un resoconto sulle nostre sedute spiritiche. Ecco la seguente correzione: 
 

1. Il responsabile del circolo non è un funzionario pubblico in pensione, ma un parapsicologo. 
 

2. Il medium Uwe Speer è un medium volontario fin dalla fondazione della comunità, cioè da 
oltre 17 anni, e non ha 21 ma 35 anni. 

 
3. Il numero di partecipanti al circolo non è 20, ma un massimo di 10 dipendenti a lungo ter-

mine. 
 

4. La scrivania del direttore del circolo non è ingombra di libri scritti da lui stesso, ma presenta 
una gamma di letteratura spirituale internazionale. 

 
Il rapporto “illuminante” del “ricercatore dell'occulto” Knaut continua: 
 

" La musica introduttiva è suonata da un disco dei Cosacchi del Don."  
 
Tuttavia, questo disco è stato pubblicato su richiesta del regista. Inoltre, lo spirito guida ELIAS non 
dava risposte a domande di carattere politico, religioso o sulla salute, anzi, diventava scontroso. 
Chiunque legga il Menetekel può rispondere da solo. Possiamo quindi dire che possiamo fare a me-
no di queste sciocchezze false. Ci sono sicuramente altri “ricercatori dell'occulto” che bloccano il 
progresso e per i quali nulla è sacro, nemmeno un contratto, perché questa segnalazione è una totale 
violazione degli accordi scritti. 
 
Cari lettori, questo esempio ci mostra come le bugie vengano usate contro la verità. La domanda 
che sorge spontanea è: come possono gli scienziati giungere a una migliore comprensione se ven-
gono aggiornati con tali assurdità? 
 
Non bisogna dimenticare che in Inghilterra lo spiritualismo è una religione riconosciuta dallo Stato. 
Questa confessione è registrata nel libro paga dei soldati. Sorprendentemente, la Chiesa cristiana ha 
sostenuto le malvagie macchinazioni del suddetto signor Knaut con un bis di ulteriori bugie. 
 
Siamo del parere che questi contemporanei, che si sono posti fin dall'inizio l'obiettivo della diffa-
mazione, siano tutt'altro che ricercatori dell'occulto. La parola “occultisti” è più appropriata per lo-
ro, nel vero senso della parola. Ogni lettore conosce la debolezza delle persone arretrate: Non sono 
io il colpevole, sono gli altri. Nel corso della BATTAGLIA mondiale contro l'ARMAGEDON pos-
siamo aspettarci ogni sorta di cose. La questione degli UFO non è meno bugiarda. A chi possiamo 
ancora credere? 
 
Naturalmente ammettiamo che nel campo dello spiritualismo c'è anche un'enorme quantità di scioc-
chezze. Ma la verità è comunque rappresentata. Dobbiamo sforzarci con tutte le nostre forze di ripe-
scare questa verità dalla spazzatura. In ogni caso, l'autore dell'occulto Knaut merita una causa per 
diffamazione, ma come circolo della pace non è questo il nostro compito. Dopo tutto, egli ha certi-
ficato il nostro ELIAS come avente un elevato standard etico. 
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Gennaio 1971 
 
Due pesi e due misure 
 
Se uno scienziato contestava i dogmi della Chiesa, veniva bruciato o torturato. Se oggi uno scien-
ziato o un ricercatore fa la stessa cosa, si cerca di farlo tacere o di mandarlo in prigione. 
 
Per questo motivo, per non essere semplicemente messi a tacere, preferiamo moltiplicare noi stessi i 
nostri insegnamenti e le nostre rivelazioni, senza risparmiare alcuno sforzo. 
 
Lo scrittore Erich von Däniken, influenzato in modo significativo dalle nostre brochure e dai nostri 
opuscoli, commise l'errore di procurarsi il denaro per i suoi viaggi di ricerca attraverso documenti 
falsi. Tuttavia, è stato così fortunato da riuscire a ripagare tutto grazie al suo successo. Tuttavia, il 
suo lavoro è una sfida alle fondamenta del dogma della Chiesa. Se ha ragione, la Chiesa sta diffon-
dendo una falsa religione. Di conseguenza, la legge deve essere infranta, cioè Erich von Däniken 
non può avere ragione. Un tribunale svizzero ha condannato Erich von Däniken a 3 anni e mezzo di 
prigione per aver falsificato dei documenti. 
 
Il più grande produttore di armi della Svizzera, il dottor Dieter Bührle (48 anni), il cui patrimonio è 
stimato in circa 600 milioni di franchi svizzeri, ha fornito materiale bellico per un valore di circa 75 
milioni di marchi ad aree di crisi internazionali attraverso documenti falsi e aggirando alcune leggi. 
Per questo crimine contro l'umanità, ha recentemente ricevuto una multa di 19.000 marchi dal Tri-
bunale penale federale e una condanna a otto mesi di carcere con un periodo di prova di tre anni. 
Come dice il proverbio: “Si impiccano i piccoli e si lasciano andare i grandi”. 
 
Non vogliamo sminuire i reati commessi da Erich von Däniken, ma è evidente che in questo caso 
vengono applicati due pesi e due misure. Tuttavia, chiunque voglia schierarsi a favore dello scrittore 
Erich von Däniken per pura umanità o per senso di giustizia, al fine di sostenere una petizione per la 
clemenza, deve inviare la propria firma al seguente indirizzo: 
 
 

Alexander Ziegler 
CH 8712 Stäfa am Zürichsee 
Schweiz 
Tödistraße 12 

 
 
La televisione, che ha distorto la nostra seduta spiritica interpretandola male, rimane impunita. Chi 
vuole fare causa a un'azienda televisiva? 
 
Il noto quizmaster Lou van Burg è stato licenziato dalla televisione perché ha avuto rapporti con 
una donna. Ma i capi della televisione non hanno paura di mettere in pratica le più grandi oscenità 
immaginabili e di presentarle a milioni di persone per il loro divertimento. Anche qui ci sono due 
pesi e due misure. 
 
Quando queste ingiustizie avvengono su piccola scala, cosa succede tra i leader delle nazioni? Un 
doppio standard può causare un genocidio. 
 
I doppi standard sono una cosa molto pericolosa. I doppi standard esistono da migliaia di anni. An-
che CRISTO fu una vittima di questo tipo. L'assassino fu libero! CRISTO fu crocifisso. 
 
È una fortuna che esista una GIUSTIZIA ASSOLUTA, ma sembra essere più radicata nell'aldilà. 
 
Nonostante l'ostilità e le calunnie, continueremo la nostra ricerca e pubblicheremo i nostri risultati. 
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Giugno 1971 
 
Un'intervista 
 
Il giornalista Volker Kipke ha rilasciato un'intervista a un quotidiano berlinese sulle sedute spiriti-
che che si tengono nel Circolo della Pace Mediale di Berlino. Ha citato parole che sarebbero state 
pronunciate dal leader del circolo H. V. Speer. Tra le altre cose, si legge: 
 

" È vero che diventa gradualmente difficile porre domande significative alle anime disincarnate e flut-
tuanti…"  

 
Il testo prosegue affermando che: 
 

" I consumatori dei Menetekel sono principalmente altri circoli, torri di controllo UFO e intellettuali." 
 
Inoltre, l'intero rapporto sullo svolgimento di una seduta spiritica è scritto in stile ironico. Volker 
Kipke non ha mai partecipato a una seduta spiritica, ma ha già scritto un'intera serie sul “sopranna-
turale” per il giornale. A causa dell'intervista mendace, una signora che conosciamo ha chiamato 
Kipke e ha chiesto informazioni. 
 

" Mi può spiegare che cosa sono le “anime in festa”?" 
 
" No, non lo so nemmeno io. È un'espressione berlinese." 
 
" Dove sono le “torri di controllo UFO”, per favore?" 
 
" Non ne ho idea, non ne ho mai sentito parlare. Me l'ha detto il signor Speer." 
 
" Come si può fare un reportage su qualcosa di cui non si ha idea?" 
 
" Allora non sai nulla di giornalismo. Io faccio solo cronaca, ma non ho bisogno di conoscenze speciali-
stiche per farlo." 
 
" Ma in cambio esprimono la loro misera opinione e discriminano una grande missione." 
 
" Penso che l'intera faccenda sia un gran casino."  
 
" Sei uno specialista del formaggio?"  

 
Il ricevitore è stato riagganciato.  
 
 
Un esempio di come trattare con le persone che lottano per la verità. 
 
 
 

** * * * * * * 
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Maggio 1972 
 
L'esplorazione del regno spirituale 
 
L'interesse per la scienza di confine è in aumento. Sebbene la stampa quotidiana sia ancora molto 
cauta, i vari settimanali pubblicano sempre più articoli su fenomeni insoliti. Poiché il nostro lavoro 
e la nostra ricerca sull'aldilà sono diventati noti negli ambienti specializzati di tutto il mondo, anche 
le emittenti televisive stanno cercando di dare il loro contributo. Purtroppo i direttori sono talmente 
ignoranti che al momento non è possibile produrre un programma obiettivo. Per questo motivo pub-
blichiamo un'intervista che descrive la situazione: 
 
 
André Libik : Sono un regista televisivo con una mia produzione. Poiché sto realizzando un film 

insieme a un altro produttore, intitolato “The Other Way”, vorrei chiedervi la vostra 
collaborazione. Il film parla principalmente di PSI, cioè di fenomeni di percezione 
extrasensoriale. Sappiamo che lei è un esperto di fama mondiale in questo campo. 
Può dimostrare e spiegare un contatto ultraterreno con il suo medium? 

 
Capo cerchio : Per non menare il can per l'aia, vorrei dire subito che non siamo più disposti a farlo. 

Finora tutti i nostri sforzi sono stati falsificati. 
 
André Libik : Con la presente vi assicuro che le mie intenzioni sono del tutto oneste, vale a dire 

che nulla viene falsificato. Vi fornisco una garanzia scritta. 
 
Capo cerchio : Tutti gli altri produttori hanno promesso lo stesso. Ma nulla è stato mantenuto. 

Hanno parlato con la lingua degli angeli e hanno presentato fatti falsi. Il medium è 
stato denigrato nel modo peggiore possibile. Poiché il medium lavora professional-
mente e si trova in una posizione elevata, oltre ad essere responsabile di un gruppo 
più ampio di persone, potete immaginare cosa significhi questo. Il medium non si 
guadagna da vivere con la medianità, ma lavora volontariamente e a titolo onorifico 
al servizio dell'umanità. È una cosa meschina abusare in questo modo dell'AMORE 
per la ricerca della verità. 

 
André Libik : Perché non ha intrapreso un'azione legale contro la società televisiva? 
 
Capo cerchio : Non è possibile intraprendere un'azione legale contro un avversario così potente, 

dotato di un proprio ufficio legale. Inoltre, non è nostra missione fare causa agli altri. 
Non facciamo mai causa, in nessun caso, nemmeno quando si tratta di denaro. Che 
tipo di perdite pensate che abbiamo già subito per questo motivo? 

 
André Libik : Avevo grandi speranze per voi. Bisogna avere il coraggio di iniziare e non gettare 

subito la spugna. Conosco il professor Bender, questo dovrebbe dirle qualcosa. 
 
Capo cerchio : Il professor H. Bender non è una raccomandazione per me. Un uomo che ha molte 

opzioni a disposizione almeno le conosce. Se non lo ammette pubblicamente, ci sono 
ragioni che non accetto. Stiamo facendo una ricerca onesta e ho l'assoluta certezza 
che il medium, mio figlio, non ci ha ingannato nei 20 anni in cui abbiamo lavorato 
insieme. Non abbiamo assolutamente alcun sospetto di inganno o di frode. Come in-
tende spiegare al pubblico televisivo come si può dimostrare la medianità? 

 
André Libik : È questo che vogliamo che facciate. Siete voi l'esperto che vogliamo ascoltare. 
 
Capo cerchio : È assolutamente impossibile in 20 minuti. Bisognerebbe fare un film di due ore. Le 

prove si trovano altrove rispetto a quanto crede la scienza. Ci sono milioni di piccole 
cose che non possono essere mostrate in un breve filmato. Ad esempio, la guida della 
mano, la divisione dello spazio sulla carta, il superamento delle difficoltà di potenza 
e molto altro ancora. Queste osservazioni possono essere fatte solo nel corso di molti 
anni. Abbiamo condotto oltre 1.000 sedute spiritiche e abbiamo potuto testare e os-
servare tutto. È impossibile dire che una persona normale possa condurre 1.000 sedu-



- 27 - 

te spiritiche senza arrivare a un risultato. Il risultato si chiama: reale! In altre parole, 
contatti reali con l'aldilà. Questa conclusione non è stata tratta da un solo membro 
del nostro circolo, ma da molti, moltissimi partecipanti stranieri, ospiti, scienziati e 
intellettuali che hanno assistito al nostro lavoro. Il dottor Hermann Gerbis, ad esem-
pio, ha osservato le nostre sedute spiritiche per anni. Ha cercato di convincere i suoi 
colleghi. Non è stato possibile perché c'era semplicemente una mancanza di interes-
se. Inoltre, tutti i suoi colleghi erano programmati con pregiudizi unilaterali. 

 
André Libik : Ci deve essere un modo per suscitare interesse. Ecco perché stiamo realizzando il 

film “The other way”. 
 
Capo cerchio : Perché ha scelto questo argomento difficile, che difficilmente può essere spiegato 

in questo modo perché è assolutamente necessaria una conoscenza preliminare? 
 
André Libik : Sono convinto che la scienza di confine e la ricerca sull'aldilà abbiano un grande 

potenziale. Questo campo ci sta venendo incontro con forza. Dobbiamo quindi stare 
al passo se vogliamo suscitare l'interesse del pubblico. 

 
Capo cerchio : In 20 anni di duro lavoro in questo campo e con molti sacrifici e delusioni, abbiamo 

anche potuto studiare le persone sotto ogni aspetto e con l'aiuto dei nostri contatti 
siamo riusciti a riconoscerle ancora meglio. L'interesse in questo momento è sicura-
mente il guadagno materiale personale. Sono poche le persone che prendono davvero 
sul serio l'orientamento. Ma tra queste persone orientate, sono poche quelle disposte 
a cambiare. 

 
André Libik : Non sembra incoraggiante, ma stiamo facendo il film lo stesso. Forse uno o due spet-

tatori televisivi ci penseranno. È un peccato che non vogliate collaborare; noi fa-
remmo esattamente come voi. 

 
Capo cerchio : Signor Libik, ci eravamo messi a disposizione di una rivista internazionale. Questa 

rivista non ci ha nemmeno inviato un esemplare e non ci ha pagato nulla, ma abbia-
mo dovuto comprare noi stessi questa rivista, che conteneva un ampio articolo foto-
grafico! Nonostante le prove fornite, l'articolo è stato interpretato alla maniera del 
professor Bender. 

 
  Abbiamo continuato a metterci a disposizione di alcuni quotidiani: Hanno raccontato 

con uno stile cinico che aveva uno scopo preciso. 
 
  Ci siamo anche messi a disposizione della Seconda Televisione Tedesca. Le riprese 

erano reali e incredibilmente difficili da realizzare a causa dei potenti riflettori. Lo 
spettatore non rimaneva impressionato perché le inquadrature erano tagliate in modo 
completamente sbagliato. Nessuno riusciva a capirne il senso. 

 
  Poi ci siamo trovati pronti a lavorare per Süddeutsche Fernsehen. Un altro compito 

incredibilmente difficile. Queste registrazioni sono state interpretate dal regista con 
un testo che non c'entrava nulla. Poi è intervenuto un presidente di chiesa che ha par-
lato di “empietà” ed “eresia”. Questo è avvenuto anche se in Inghilterra lo spirituali-
smo è una religione riconosciuta dallo Stato. Non parliamo poi del Brasile. Mi capite 
ora? 
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